



30 de enero de 1917

Homenaje en Burgos a los hermanos Álvarez Quintero

Burgos.— A iniciativa del redactor de *El Castellano*, Joaquín Arrarás, Burgos ha rendido hoy un homenaje a los autores sevillanos, los hermanos Serafín y Joaquín Álvarez Quintero. El acto se ha desarrollado en el Teatro Principal y ha contado con la presencia de representantes de instituciones y organizaciones culturales. En su discurso Emilio Tarduchy señaló que los hermanos Quintero, "son nuestro orgullo, pues sus obras han alcanzado también en el extranjero

resonantes éxitos", entre las que puso de ejemplo *Las de Caín* y *El amor que pasa*. En agradecimiento, Serafín Álvarez Quintero leyó un romance compuesto para la ocasión por los dos hermanos -cuyo original hizo entrega a la Asociación de la Prensa- que comenzaba así:

"A la gran ciudad de Burgos dos caballeros llegaron, españoles por su sangre, por su cuna sevillanos..."



Breve frase intervinieron entre nosotros los hermanos autores sevillanos Álvarez Quintero. Aunque, dadas las modestas y más complacidas pañuelas verdoradas, dimos la razón justo que, en pruebas de admiración y afecto, se les aguantase con los hombros, y por ello invocé el más sincero aplauso queriendo colgar inmediatamente de la idea, y seguidamente el presidente de la, numerosa boza, magistral Joaquín Arrarás, quien, en su intervención, expuso el diálogo genialísimo, sencillo, con una gafeta agrado por la jefatura hispalense y por muy distinguidas personalidades y entusiastas admiradores de las

Copiamos, da nuestro querido colega «El Castellano»:
«Cuando se descorró el telón ayer noche, D. Emilio Tarduchy ofreció el homenaje a los siguientes franceses:...». «Joaquín Arrau, en su querido siringa y compás, iniciado de su acto; me ha dado el encargo, para mi gratitud, de decir que me abraza el campeón por la bandera de mis dotes --: mi hermano, el escocés, nació, durante este obsequio a los Estados europeos hermano de la patria...». Seguidamente, la tarjeta de la forma no correspondió al estímulo y entusiasmo sentido de los aquí reunidos; es que a tal punto